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    Joseph Rudolf - Into the Structure



Vernissage: 
APR 20, 2017, 18-22:00


Exhibition: 
APR 21 - JUNE 1, 2017, Tue - Fr, 11 - 20h


Location: 
Block44, Reindorfgasse 44, 1150 Wien


Birgit Rampula, die Designerin und der kreative Geist des Modelabels amateur und der Künstler Joseph Rudolf kooperieren nicht zum ersten Mal. Von der Geschäftsgestaltung im Außenbereich des Block44 über Workshops und kuratorische Tätigkeiten beim Parque del Sol Festivals in St.Pölten bis zur Idee und Umsetzung der Schwendergasse Public Gallery (Street Art) reichen die gemeinsamen Projekte. Ein Kunstprojekt wird es auch bei der nächsten Kooperation geben, diesmal taucht allerdings Joseph Rudolf in die Welt der Mode ein und entwirft mit amateur seine erste Kollektion.

Passend zum Projekt wird Sarah Lisa Rudolf, Schmuckkünstlerin und Schwester des Künstlers, neue Werkstücke zeigen.

In der Ausstellung werden neben der textilen Zusammenarbeit auch weitere Werke von Joseph Rudolf zu sehen sein, sowie eine bereits auf seine nächste Ausstellung anspielende Arbeit.

In die Struktur, als Ansammlung von menschlichen Einflüssen begriffen, wirken wir alle ein. Die schönen Dinge des Lebens sind essentiell für unser Wohlbefinden und ein wichtiger Bestandteil dieses Geflechts. Dennoch macht sich eine gewisse Ohnmacht gegenüber repetitiver und komplexer Muster unserer Zeit bemerkbar. Ist eine Selbstreflexion der eigenen Strukturen erwünscht oder sind diese in gewisser Weise auch Orte der Bequemlichkeit, eine auferlegte Komfortzone aus der heraus wir die eigene Verstrickung beinahe widerstandslos hinnehmen?

Die Werkreihe INTO THE STRUCTURE ist eine Ansammlung von Fragen ohne konkrete Antworten, eine ruhelose Beschäftigung mit persönlichen Eindrücken und einwirkenden Informationen.




Birgit Rampula, the designer and the creative spirit of the Fashion Label AMATEUR and the artist JOSEPH RUDOLF are not cooperating for the first time. Their joint projects range from designing the ceiling at the outside area of Block44 to workshops and curatorial activities at the Parque del Sol Festival in St.Pölten (Lower Austria) to the idea and implementation of the Schwendergasse Public Gallery (Street Art). Their next cooperation is also an art project, but this time Joseph Rudolf will enter the world of fashion and designs his first collection together with AMATEUR.

Sarah Lisa Rudolf, a jewelry artist and sister of the artist, will show new pieces inspired by the topic of the exhibition. 

In the exhibition, besides the textile co-operation, other works by Joseph Rudolf will be on display, as well as a work already hinting at his next show.

We all take influence on the structure, seen as a collection of human actions. The beautiful things of life are essential for our well-being and an important part of this nexus. Nevertheless, a certain impuissance in respect of repetitive and complex patterns of our time is noticeable. Is a self-reflection of the own structures desired or are they in a sort also places of laziness, an imposed comfort zone, which let us almost accept the own entanglement without resistance?

The INTO THE STRUCTURE series is a collection of questions without precise answers, a restless occupation with personal impressions and information we are confronted with.




Attend to Facebook event
Joseph Rudolf
Joseph Rudolf on instagram
Amateur Fashion
Sarah Lisa Rudolf (jewelry artist)
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    Gabriel Diakowski - Smart Gott



Vernissage: 
APR 16, 19-22:00 (Ostersonntag)


Exhibition: 
APR 17 - MAY 7, 2017


Location: 
MQ - Electric Avenue, Museumsplatz 1, A-1070 Vienna


Der Wiener Künstler Gabriel Diakowski hat sich mit Haut und Haar dem Konflikt zwischen Religion und „Moderne“ verschrieben und zeigt unter dem Label SMART GOTT seine jüngsten Arbeiten im Museumsquartier. In seinen Bildern kombiniert er Texte und Symbole aus dem religiösen Kontext mit Symbolen aus dem kapitalistischen Kontext, um auf Gemeinsamkeiten und Differenzen hinzuweisen – nicht ohne Humor. Die Ausstellung eröffnet symbolisch am Tag der Auferstehung Christi (Ostersonntag) und läuft bis 7. Mai.


Grundgedanke von SMART GOTT ist die etymologische Wortbedeutung von „Gott“. Das Wort „Gott“ wurzelt im indogermanischen Wort für „rufen“ (ghuto) und bedeutet soviel wie „der/die/das Angerufene“ – ohne genauere Bestimmung, wer oder was angerufen wird. Im „Rufen“ kann ganz allgemein gesprochen aber auch das Wesen unseres menschlichen Sprechens verortet werden, denn jedes gesprochene Wort steht symbolisch für eine Vorstellung, die „angerufen“ wird. In der Gottesidee steckt so gesehen ein Drehmoment der Entwicklung von Sprache. Auf diesen Gedanken bauend stellt Gabriel Diakowski die Gottesidee in den Kontext wissenschaftlicher Forschung, um sie durch ästhetisch Reflexion weiterzuentwickeln.

Kurzbiographie Gabriel Diakowski

Gabriel Diakowski, *1977 in Wien, studiete Sprach- und Kommunikationswissenschaften an der Universität Wien und begann früh als Texter und Konzeptionist für renomierte Werbeagenturen zu arbeiten: in Österreich und Deutschland. Bis er sich schließlich in ein buddhistisches Kloster in Vorarlberg zurückzog. Er lebt heute in Wien und arbeitet als selbstständiger Autor und Markenentwickler unter anderem für das Zukunftsinstitut.




SMART GOTT is a multimedia art project by the creative Vienna native Gabriel Diakowski for the further development of our spiritual uniqueness as humans. It takes on the the monotheistic conception of God and places it in the context of a new synaesthetic theory of writing and culture.

The start of SMART GOTT is the etymological meaning of "God." The word "God" is rooted in the Indo-European word for "call" (ghuto) and essentially means "the called" – without a more precise determination of who or what is called. In "calling," the nature of our human speech can be found in a very general sense, since every spoken word symbolically stands a concept that is "called." In the conception of God, there is thus a torque of the development of language; From this, the author concludes that we can further develop ourselves as a spiritual species if we further develop the concept of God – on the basis of scientific research.

Short biography of Gabriel Diakowski

Gabriel Diakowski, born in Vienna in 1977, broke off his studies of language and communication sciences (French and journalism) at the University of Vienna after completing the first stage of studies in order to work as a copywriter and concept developer in a renowned Viennese advertising agency. His career led him to international creative agencies in Hamburg and Berlin, until he retired to a Buddhist monastery in Vorarlberg. He now lives in Vienna and works as an independent author and brand developer, including the Zukunftsinstitut.




Attend to Facebook event
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    DEDE & Nitzan Mintz - Out Of Place



Vernissage: 
March 30, 2017, 19:00-22:00


Exhibition: 
March 31 - April 16, 2017 open on request: andreas@janarnoldgallery.com


Location: 
MQ - Electric Avenue, Museumsplatz 1, A-1070 Vienna


Out of place is a dual exhibition by Dede and Nitzan Mintz, two individual artists that work separately both indoors and in the public space for the past eight years and collaborate occasionally during the past three years.

In their current installation the artists combine two different visual expressions into one fragmented piece.  Dede paints animals made of pieces of wood inspired by ruins and demolition sites. The animals are in a constant escape, running from place to place, looking for safety. The poem, 'Anchor', written by Nitzan is about being unable to stay commit to a relationship and the act of running away from safe places.

on tour / bookpresentation / artprint

Dede and his partner Nitzan Mintz will start their tour with a presentation of their work at the Leipzig Book Fair. Then they travel to Vienna for their show and book launching event at Jan Arnold Gallery. In these days Dede And Nitzan will also paint an outdoor mural. Final tourstop is Munich, for a launching event at „die Färberei“. On the tour Dede's artist book is presented which exposes his large body of work and production, while revealing the ever-changing city landscape. Hard cover, 352 pages.

for teh show in Vienna limited edition screenprints are produced and released in cooperation with LEAP.

curated by: Andreas Nader

supported by:

Israeli Embassy Vienna

printaffaires studio www.printaffaires.com

LEAP www.leapartprints.com

Kalê herbal liqueur www.kale.at

Neni art collective

Somogyi colorstore www.somogyi.at

Unesco Club Vienna




Buy the screen print here
Nitzan Mintz - website
DEDE - website
Facebook Event
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    Fábio Baroli - GOLIATH



Vernissage: 
9.2.2017, 19-22 h


Exhibition: 
10.2.-28.2.2017, Di - Sa, 13-19 h


Location: 
frei_raum Q21 exhibition space, MQ,  Museumsplatz 1, Vienna





Die Malerei des brasilianischen Artist in Residency Fábio Baroli ist durch eine poetische Bildsprache geprägt, die sich mit den Themen Voyeurismus, Erotik, Vernakularismus und der imaginären Welt der Kinder auseinandersetzt. Auch wenn seine Arbeiten Szenen von Einwohnern des brasilianischen Staates Minas Gerais abbilden, sind diese Themen universell und omnipräsent. Während seines Aufenthaltes in Wien im Februar 2017, ermöglicht durch das Q21 Artists-in-Residence Programms im MuseumsQuartier, werden Arbeiten von Fábio Baroli in zwei Einzelausstellungen im MuseumsQuartier zu sehen sein.

Mit der Eröffnung der Ausstellung ‚Goliath’ am 9. Februar um 19 Uhr wird erstmals in Europa die zwischen 2013 und 2016 entstandene Serie von Ölgemälden ‚vendeta‘ und ‚intifada’ gezeigt, welche bewaffnete Kinder in städtischen Kriegssituationen darstellt, allerdings Spielzeugpistolen reale Waffen ersetzen. Das erklärte Ziel der von Pedro Henrique de Melo in Zusammenarbeit mit der Jan Arnold Gallery kuratierten Ausstellung im frei_raum Q21 ist es die Diskussion über die Not von Kindern in gewaltbereiten Milieus anzuregen. Ein unfairer, von Kindern ausgetragener Kampf als Analogie zur Erzählung von David und Goliath.

Drinks: Pernod Ricard; Weingut Bründlmayer; Weingut Esterhazy




The Brazilian Artist-in-Residency Fábio Baroli uses painting as a support to develop his poetic language, which deals with the concepts of voyeurism and eroticism, vernacularism and children´s imaginary world. Although his works depict scenes from the life of inhabitants of the Brazilian state of Minas Gerais (Brazil), its themes are universal and far-reaching. During his stay in Vienna in February 2017, enabled by the Q21 Artists-in-Residence Program at MuseumsQuartier, Fábio Baroli will be showing in two distinct exhibitions at MuseumsQuartier.

With the opening on February 9th at 19:00, the exhibition Goliath will bring to Europe the series of oil paintings ‘Vendeta’ and ´Intifada’ produced between 2013 and 2016, which depict children in urban war situations with toy guns replacing real weapons. Curated by Pedro Henrique de Melo and in collaboration with Gallery Jan Arnold, the exhibition located at frei_raum Q21 exhibition space aims at fomenting a discussion around the plight of children in violent environments, an unfair battle fought by children vis-à-vis the tale of David and Goliath. 







Attend to Facebook event


[image: ] Fábio Baroli_Artist CV_.pdf
[image: ] Press release_Fábio Baroli_GERMAN.pdf
[image: ] Press_release_Fábio Baroli_ENGLISH.pdf
[image: ] Press_release_Fábio Baroli_PORTUGUESE.pdf 
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    #Streetartpassage - Open Archive



Vernissage: 
9.2.2017, 19-22 h


Exhibition: 
10.2.-28.2.2017, Di - Sa, 13-19 h


Location: 
frei_raum Q21 exhibition space, MQ,  Museumsplatz 1, Vienna


Live art by: Qback (DE), Boicut (AT), Fresh Max (AT), Jerson Jimenez (DO), Giuliano Martinuzzo
Sound: David Scheid Aka DwD (AT) / (Nonfunxion - RLR)
Artists (Archive): Maria Legat (AT), Ben Frost (AU), Deep Ink (AT), OZMO (ITA), Mandarina (AT), Paul Busk (AT), Tika (CH), Mafia (IrgaIrga) (AT), Mr. Penfold (GB), Louis Weinberger (AT), Fefe Talavera (BR), Permanent Unit (AT), Grip Face (ES), Sebastian Schager (AT)

Drinks: Pernod Ricard; Weingut Bründlmayer; Weingut Esterhazy

Die Ausstellung #Streetartpassage - „Open Archive“ im frei_raum Q21 exhibition space MuseumsQuartier Wien lädt zum Besuch aller von internationalen KünstlerInnen geschaffenen Werke, die während deren #Streetartpassage-Aufenthaltes im Zuge des Artist-in-Residence Proramms des Q21 in Wien entstanden sind. Seit September 2008 haben mehr als 30 namhafte Street Artists, wie Anthony Lister (AU), Invader (FR) und die lokale Graffiti-Legende Busk (AT), um nur einige zu nennen, in der, im öffentlichen Raum am hinteren Eingang des weltberühmten Kunstkomplexes gelegenen, #Streetartpassage ausgestellt. Kurator Vitus Wehs Konzept der #Streetartpassage wurde von verschiedenen Kuratoren fortgeführt und von Sebastian Schager im Jahr 2015 übernommen. Jeder Künstlerbesuch wird nun von einer Einzelausstellung in der Jan Arnold Gallery in Kombination dem Q21 Artists-in-Residence Programms im MuseumsQuartier sowie einer eigens dafür produzierten und limitierten Druckedition von LeapArtPrints.com begleitet. Zusätzliche Kunstprojekte und Erwähnungen der KünstlerInnen im jährlich erscheinenden „Betonblumen“ - Mini Magazin der Street Art Passage Vienna sind Teil des Konzepts. Alle bislang veröffentlichten Ausgaben werden ebenfalls in der Ausstellung zu besichtigen und zu erwerben sein.

Über ein Dutzend der insgesamt 30 Werke, die von Künstlern für die #Streetartpassage geschaffen und in den Archiven im MQ gelagert wurden, werden neben neuen, im Laufe der Ausstellung entstehenden Arbeiten zu sehen sein. Die Intention der Ausstellung ist dem Publikum die Möglichkeit zu verschaffen eine Auswahl der verblieben Werke erneut und gesammelt zu betrachten und die Entstehung neuer Werke mitzuerleben. Vier lokale Street Artists wurden eingeladen direkt im Ausstellungsraum zu arbeiten, um den Arbeitsprozess hautnah miterlebar zu machen. Jedes neue Werk wird in einer Rotation in der #Streetartpassage installiert und im öffentlichen Raum (Liftschacht bei der MQ-Passage Breitegasse) sichtbar gemacht. Hinweisen dürfen wir Sie auch auf die nächsten beiden #Streetartpassage Residencies im Juni und den Künstler Lush Sux (AU) der den Juli in Wien verbringen wird. Nähere Informationen dazu finden Sie rechtzeitig auf: www.janarnoldgallery.com




The intention of the exhibition #Streetartpassage - “Open Archive“ at freir_aum Q21 exhibition space MuseumsQuartier Wien is to revisit a selection of works international artists have created during their residences at #Streetartpassage Vienna. Since September 2008, more than 30 world renowned street artists such as Anthony Lister (AU), Invader (FR) and the local graffiti legend Busk (AT) - to name a few - have exhibited at the micro museum in public space at the back entrance of the world famous art complex. Curator Vitus Weh’s concept of #Streetartpassage has been continued by different curators and taken over by Sebastian Schager (Artis.love) in 2015. Each artist visit is now accompanied by a solo exhibition at Jan Arnold Gallery in combination with the Q21Artists-in-Residence Program at MuseumsQuartier as well as a specially produced original screen print by LeapArtPrints.com and other side projects. Also to be mentioned each year’s Betonblumen mini-magazine release. All previously published issues will also be on display and for sale.

Of 30 pieces made by the artists for #Streetartpassage about dozen remained stored in proper conditions and will be displayed along side with new artworks being panted during the Exhibition at frei_raum. What this exhibition proposes is to allow the public to revisit works as well as to see the process of new work being produced. We invited four local street artists to work inside the exhibition room and give a chance to the audience to experience the process first hand. Each new Street Art pieces will be shown in public space rotationally during 2017 (elevator shaft at MQ-Passage Breitegasse).  Also stay tuned for the #Streetartpassage residencies in June and the artist Lush Sux (AU) who will visit Vienna in July 2017. You will find more detailed information about this in time on www.janarnoldgallery.com







Attend to Facebook event


[image: ] Streetartpassage - Open Archive (PDF)
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    Digital Stone Age - Clemens Denk, Voodoo Jürgens, Jan Linke ,Mathias Wieder



Vernissage: 
6.1.2017, 19-22 h


Exhibition: 
7.1. - 29.1.2017


Location: 
MQ - Electric Avenue, Museumsplatz 1, A-1070 Vienna


Opening Performance: Fr, 6.1.2017, 20h

Digital Stone Age 

is a small label based in Vienna, that publishes rough comic magazines and lo-fi tapes created by various leftovers. The exhibition shows four artists, four paintings on 140x200 cm canvas evolving from the digital now to the bitter end. 

Artists/Musicians: Clemens Denk, Voodoo Jürgens, Jan Linke , Mathias Wieder

3016 Wien

Aufgewacht von einem kratzenden Rachen, hab schon lange kein Wasser getrunken. Nur die 20 Coin Flasche zuhause. Ekelhaft. Der Dreck stapelt sich in der Küche. Die Aufladestation trägt schon eine Staubschicht. Die Leute von Net Cleaning sind auch umsonst, jetzt so kurz vor der Transformation in die nicht-stoffliche Welt.




3016 Vienna

Woke up with a dry throat but no water at home. Just the cheap 20 coin bottle. Disgusting. The dishes are piling on the kitchen table. My robots are uncharged for some time now, my arm is useless without power, as is half of my body too. Have to call the guy from the net cleaning company but it does not matter anymore. The transformation to the non-material world will be soon. 

curated by

Joseph Rudolf







Facebook event link
Digital Stone Age


[image: ] price list_digital stone age.pdf
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    pseudoscienza - SURPRISE EDITION - art magazin release



Vernissage: 
16.12.2016, 19-22 h


Exhibition: 
17.12.2016 - 1.1.2017


Location: 
MQ - Electric Avenue, Museumsplatz 1, A-1070 Vienna


Die aktuelle und dritte Ausgabe von pseudoscienza - art magazine widmet sich dem Thema Überraschungen. Es untersucht den Überraschungsfaktor im Zeitalter der übersättigten Medien und der Konsumgesellschaft - von Terroranschlägen, politischem Populismus, Verschwörungen und emotionaler Pornografie bis hin zu unserem intimen und persönlichen Überraschungsfaktor, welchen die KünstlerInnen frei von der täglichen Hysterie festhalten und mit der Öffentlichkeit auf authentische Weise teilen möchten.




This, 3rd issue of pseudoscienza - art magazine is about surprises. It investigates the surprise factor in the era of oversaturated media feeds and general consumerism – from terrorist attacks, political populism, conspiracy and emotional pornography to our intimate and personal surprise factor,  which artists would like to cherish un-condemned from the daily hysteria and share it with the public in the most authentic way.

pseudoscienza Editor: Dragan Mihajlovic

Exhibition Installation: Dragan Mihajlovic & Joseph Rudolf




Facebook event link
Pseudoscienza art magazine


[image: ] pseudoscienza_SURPRISE EDITION_de.pdf
[image: ] pseudoscienza_SURPRISE EDITION_eng.pdf
[image: ] Artists - pseudoscienza - SURPRISE EDITION.pdf
[image: ] ps-poster.pdf
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    Tobias Lintl - Rays Of Light



Vernissage: 
1.12.2016, 19-22 h


Exhibition: 
2.12 - 11.12.2016


Location: 
MQ - Electric Avenue, Museumsplatz 1, A-1070 Vienna


Die Jan Arnold Gallery präsentiert Arbeiten des Wiener Künstlers Tobias Lintl. Der 1975 in München geborene, studierte von 1996 bis 2002 Elektrotechnik an der TU Berlin, bevor er 2009 in der Meisterklasse Daniel Richter an der Akademie der Bildenden Künste Wien mit Auszeichnung absolviert. Tobias Lintl ist seit 1997 als "Binär" ein Faktotum der elektronischen Musikszene Wiens und Berlins. Die aktuelle Ausstellung aus der Serie "Rapid Eye Movement" thematisiert schnelle Augenbewegung in der Tiefschlafphase, Licht und Strahlung.

Im Rahmen der Ausstellung entsteht eine limitierte Siebdruckedition.




Jan Arnold Gallery presents works by the Viennese artist Tobias Lintl. Born in Munich in 1975, he studied electrical engineering at the Technische Universität Berlin from 1996 to 2002, whilst graduating with distinction in 2009 from the University of Fine Arts in Vienna at the class of Daniel Richter. Since 1997, he unnerves Vienna's and Berlin's electronic music scene as ‘Binary’ with shattering live acts. His topical exhibition "Rapid Eye Movement" observes the human eye when the rest of the body is either in a state of deep-sleep or exposed to sensations of light and radiation.

a limited screenprint edition is released for the exhibition.




Facebook event link
get the artprint 
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    Into the Unknown



Vernissage: 
TUE 29.11.2016, 18pm


Exhibition: 
30.11 - 4.12 Hours: 12pm - 17pm


Location: 
7252 NW Miami Ct


Work by:

Sebastian Schager

as well as,

Axel Void

Casey zap

Filio Galvez

Galt Mikesell

Giuliano Martinuzzo

Gustavo Oviedo

Hoxxoh

Jessy Nite

Stephen Tompkins

Curated by

Sebastian Schager (ARTIS.LOVE) for Jan Arnold Gallery and Miami Spaces










ARTIS.LOVE on Instagram
Facebook event link


[image: ] Exhibition Catalog
[image: ] Sebastian Schager work samples / CV
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    10x15



Vernissage: 
08.11.2016 19h


Exhibition: 
09.–27.11.2016


Location: 
MQ - Electric Avenue, Museumsplatz 1, A-1070 Vienna


Plafond+ (Martina Ambach, Raffaela Bielesch, Gerhard Feilmayr, Beba Fink, Hannah Kaufmann,Viktoria Morgenstern, Frederic Yves Singer, Judith Stehlik, Stephanie Stern, Claudia Cornelia Trink)

und Andreas Nader

im Rahmen von eyes-on Monat der Fotografie

11 künstlerische Positionen untersuchen die Fragestellungen, welche sich ergeben, wenn eine reglementierte Fläche, und damit auch reglementierter Raum auf künstlerischen Ausdruck treffen. Dabei bildet das klassische Standard-Fotoformat 10x15 cm für das KünstlerInnenkollektiv Plafond+ den zentralen Ausgangspunkt, sei es als Erinnerung, Notiz, Fragment oder Normmaß. 




From a classic standard photographic format to a regulated surface and on to a recollection folded up and tucked away in a pocket: eleven artists probe the questions that arise when a rule-governed surface – and with it, a regimented space – clash with artistic expression. The 10-by-15 format is selected as the central point of departure for the discussion.




facebook event link
plafond+ on facebook


[image: ] 10x15_werkliste_text.pdf
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    THEY ALL WENT TO THE BEACH



Vernissage: 
4.11.2016


Exhibition: 
1.-4.11.2016


Location: 
vis a vis Secession, Friedrichstraße 7, A-1010 Wien


Interventionen im öffentlichem Raum

curated by Jan Arnold Gallery

im Rahmen der Urban-Vienna www.urban-vienna.at

Andreas Nader

Peter Phobia

Joseph Rudolf

Sebastian Schager

Stephan Schwarz

Wann birst das Glas, entzündet sich das Streichholz, erstarrt die Schaukel, blitzt das Licht auf, fällt das Kartenhaus? Unsere Gesellschaft ist nur einen Moment von der Explosion entfernt – steht auf wackligen Beinen durchdrungen von Wut und Leere. In diese zeitgenössische Gesellschaftslage hakt die Jan Arnold Gallery mit 5 Installationen im Außenraum ein und lenkt den Fokus auf die Schwierigkeiten die uns im Moment beschäftigen (sollten). Wie und wo finden wir neue Perspektiven?

Text: Erika Eisenhut




When will the glass burst, the match be lit, the swing come to a dead stop, the light flash on, the house of cards topple? Our society is only a moment away from the explosion – is standing on rickety legs, riddled with rage and emptiness. The Jan Arnold Gallery is hooking up with this state of contemporary society with five outdoor installations, providing insight and focus into the difficulties that are (ought to be) preoccupying us at the moment. How and where do we find new perspectives?

Text: Erika Eisenhut

Fotos: Andreas Nader

Video: Artis.love







facebook event link
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    Heterotopia - Chongqing´s utopic gardens



Vernissage: 
Do 20.10.16, 19h


Exhibition: 
21.10. bis 04.11.2016


Location: 
MQ - Electric Avenue, Museumsplatz 1, A-1070 Vienna


Heterotopia - Chongqing´s utopische Gärten

Die Fotoarbeiten Markus Sepperers entstanden in der Megacity Chongqing, Chinas schnellstwachsender Metropole, einer riesigen Urbanisierungsmaschine am Zusammenfluss von Jangtsekiang und Jialing. In seinen Bildern entfaltet sich eine beeindruckende Form anderer Räume*.

Es formieren sich Utopien ohne wirklichen Ort, entstanden durch das Aufeinanderprallen von High-Speed-Urbanisierung, Rebellion gegen Autoritäten, Transformation von Biografien, Binnenmigration und Urban Gardening. Es zeigen sich Flecken auf Bebauungsplänen, die in ihrer Flüchtigkeit auf Verletzlichkeit, aber auch Insistenz des menschlichen Willens verweisen.

*In dem von Michel Foucault verfassten Essay „Des espaces autres“ beschreibt der Philosoph die Gegenwart als nicht mehr von Themen wie Entwicklung, Stillstand, Krise, Zyklus oder auch Akkumulation des Vergangenen geprägt, sondern als das Zeitalter des Raumes.




Heterotopia - Chongqing´s utopic gardens

The photographic work of Markus Sepperer emerges from the megacity of Chongqing, which is Chinas fastest growing metropolis and forms a huge urbanisation hub on the confluence of the Yangtze and Jialing rivers.

In his pictures an impressively form of spaces of otherness* are unfolded.

Utopias without significant spaces are formed by collision of high-speed-urbanization, rebellion against authorities, transformation of biographies, internal migration and urban gardening. Appearing spots on urban layout plans refer to fugacity and vulnerability, moreover they point to the insistence of the human will.

*In Michel Foucault´s Essay „Des espaces autres“ the philosopher describes the present as not any longer formed by development, stagnancy, loop or accumulation of the past but rather as the age of space.

Foto: Markus Sepperer

Kurator: Walter Steinacher

Öffnungszeiten: Mi-Sa 15-19h und nach Vereinbarung, tel. 069910012334




Artists Website
With friendly support printed by Salon Iris
Part of eyes-on (Monate der Fotografie Wien)
Attend to Facebook event
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    Nora Schindler - Unverblümt



Vernissage: 
6.10.2016 19 - 22 Uhr


Exhibition: 
7.10. - 16.10.2016


Location: 
MQ - Electric Avenue, Museumsplatz 1, A-1070 Vienna


Die Jan Arnold Gallery präsentiert Malereien der Wiener Künstlerin Nora Schindler. Vorgestellt werden Arbeiten aus dem Zyklus "UNVERBLÜMT". Nora Schindler reflektiert als Transfrau und unbedingt soziales Wesen zentrale autobiographische, geschlechterspezifische und konsumgesellschaftliche Themen. Reisen zwischen den Welten der allgemeinen intellektuellen Verflachung, eines flächengreifenden Hedonismus sowie zu ungenutzten Ressourcen persönlicher Selbstreflexion und innerpsychischen Auseinandersetzungen bilden den Charakter ihrer Kunst.

"Persönlichkeit und Selbstreflexion bilden die Gegenwelt zu einer Realität polierter Sensationen"

- Nora Schindler




The Jan Arnold Gallery is presenting the works of Viennese artist Nora Schindler. Presented will be her paintings from the cycle “BLUNT”. Nora Schindler reflects as transgender woman and definitely social being on central autobiographic, gender specific and consumer society related topics. Journeys between the worlds of general intellectual levelling, rampant hedonism, underused resources of personal reflexion and inner psychological examination are the quintessential character of her art.

"Personality and self-reflexion constitute an alternative world to a reality of polished sensations."

- Nora Schindler

As part of the exhibition a limited screenprint edition is published.




Attend to Facebook event
get the artprint
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    KörperKaliber - Vehemenz universeller Verführung



Vernissage: 
Do 15.9.16, 19-22h


Exhibition: 
16.9 - 2.10.2016


Location: 
MQ - Electric Avenue, Museumsplatz 1, A-1070 Vienna


Die Jan Arnold Gallery präsentiert FCKU FSHN, Modekunst des Designers Kevin Klein und ein künstlerisches Statement zur internationalen Waffenindustrie von Olivier Hölzl.

Vorgestellt werden Arbeiten, die den Kontext visueller Manipulation durch repetitive, omnipräsente Formensprache thematisieren. Hölzl zeigt abstrahierte Trademarks der international agierenden Waffenindustrie, K. Klein logoüberfrachtete Kleidungsentwürfe. Präsentiert werden die Kunstwerke von jungen, größtenteils osteuropäischen SexarbeiterInnen und Models. Deren instabiler wirtschaftlicher Hintergrund, ein Ergebnis rücksichtslosen, neoliberalen Wirtschaftens westlicher Banken und Konzerne spiegelt sich in den Lockrufen der Werbebotschaften der global agierenden Marken, die sie in der Ausstellung/Show präsentieren.

In der Jan Arnold Gallery werden am Abend des 15. September 2016 eine Ausstellung eröffnet und eine Modepräsentation veranstaltet. Präsentiert wird die nicht kommerzielle Kunstmode FCKU FSHN des Designers Kevin Klein und eine Videoarbeit Olivier Hölzls.

Die BetrachterInnen werden über einen verdrehten ökonomischen Tausch in die Präsentation eingebunden. Für eine Vorführung der auszustellenden Kleidungsstücke bieten die „Hostessen“ dem Publikum Bargeld an. Weiters helfen sie den angeworbenen BesucherInnen in die Kleidung, stylen und begleiten beratend durch die Show. Ziel ist die präsentierte Textilkunst vor Ort und vom Körper des Publikums weg zu verkaufen.

Der Medienkünstler Olivier Hölzl zeigt auf einer Videowall fortlaufende Loops von Logoprints internationaler Waffenproduzenten, die er einerseits digital verfremdet, andererseits händisch umblättert.

Foto: Elsa Okazaki

Video: Artis.Love







FCKU FSHN - Video
typotektonik
Olivier Hölzl
Attend to Facebook event
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    Belgrade Encounters



Vernissage: 
01.09.2016 19h


Exhibition: 
01.09.-10.09.2016


Location: 
MQ - Electric Avenue, Museumsplatz 1, A-1070 Vienna


Belgrade Encounters – the biannual International Printmaking Workshop by the Centre for Graphic Arts and Visual Researches invited 14 artists from 3 countries.

As a part of the Faculty of Fine Arts in Belgrade the Centre is a gathering place of talented artists for creating, collecting and presenting prints in this region since 1996. Since 2001, the Centre has been opening the doors of its workshops to diverse groups of artists from different countries and continents, who meet a group of selected local artists every second year, in order to work and create prints together in traditional printmaking techniques as well as in different digital media. The nature of printmaking induced the artists to work together. The exchange of experience and knowledge, especially in the era dominated by communication networks, led to Belgrade Encounters.

The catalogue of the 8th International Printmaking Workshop shows all works of the 14 artists.

Artists

from Serbia: Tadija Janičić, Dušan Vrga, Milan Antić, Ksenija Pantelić, Milica Crnobrnja Vukadinović, Mina Piščević,

from Austria: Andreas Nader, Peter Phobia, Olivier Hölzl and Boicut

from Germany: Philipp Hennevogel, Christian Bär, Gabriela Jolowicz and Ellen Möckel

Supported by the Austrian Cultural Forum Belgrade




facebook event link
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  Der Curated Space versteht sich als offenes Konzept, das mit Kooperationspartnern, Kuratoren und international tätigen Kunst- und Kulturschaffenden für abwechslungsreiche Ausstellungen sorgt. Als Gegenpol zur gängigen Institutionalisierung der Kunstwelt und als Missing Link zwischen zeitgenössischen Kunstströmungen strebt das Programm der Jan Arnold Gallery nach Synergien und zeitgemäßen Positionen.






      
  The “Curated Space“ sees itself as an open concept that works together with collaboration partners, curators and internationally active artists to realize a diverse range of exhibitions. Countering the common institutionalization of the art world, as well as posing as the missing link between current trends in art, the program of the Jan Arnold Gallery seeks synergies and contemporary positions.

Curators

Markus Grabenwöger

Joseph Rudolf

Sebastian Schager

Please visit our partner at LEAP - Limited Edition Art Prints to find our original prints.

Sebastian Schager is the curator of #Streetartpassage at MuseumsQuartier Vienna, please visit Artis.Love for more on the Q21 Artis-in-Residence program as well as available original work by the visiting artists.

Impressum

Copyright © 2019 Jan Arnold Gallery - All rights reserved.

Jan Arnold Gallery, MQ - Q21- Electric Avenue, Museumsplatz 1, Vienna 1070 Austria
send us a mail




      




    
    


    
    


    
    

        
        
            

            

            

        


        
        

            

                

                


                

                

                

                

                
                
                
                    
                      
                        

                      

                    

                

            


            
                

            


            
            

            
            

            
                

            


        


    




  


